
4 Pièces

92 m²

Réf. 4557-TCA.

336 000 €

Cran-Gevrier
Appartement à vendre (74960)
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M-OI  Annecy  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité  un  appartement

traversant  avec  balcon,  idéal  pour  une  famille  et  situé  rue  du  Quart

d'Amont.  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4557-TCA.Situation  et  contexte  :À

deux pas du Thiou, des Papeteries et seulement 15 minutes à pied des

commerces  du  centre  de  Meythet  et  de  ceux  de  l'Avenue  de  la

République.  Le  centre-ville  d'Annecy  est  également  à  5  minutes  en

voiture.Description intérieure :Au 2ème étage sans ...

M-OI Annecy offers you for sale exclusively a double apartment with balcony, ideal

for  a  family  and  located  rue  du  Quart  d'Amont.  The  address  of  the  property,  the

virtual  tour  video  and  all  the  financial  information  are  available  online  on  the  Mon

Office Immobilier website with reference 4557-TCA.Situation and context:A stone's

throw from Thiou, the Papeteries and only 15 minutes walk from the shops in the

center of Meythet and those on Avenue de la République. Annecy city center is also

5  minutes  away  by  car.Interior  description:On  the  2nd  floor  without  elevator  of  a

1971 condominium, the ...
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